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COTTON TEXTILES COMMITTEE

ng2ftihe__Coon Textiles Committee
15-17 December 1969

Addendum

As indicated in documentC OT/W1/23 dated 23 December 1969, the Cotton Textiles
Committee, with the execptino of the representativesocf Japan and Pakistan who reserved
the position o` their ov>enm-ents, agreed on a proceurwe concerning the future of the
Cotton Textiles Arrangement.

The representative ofP:akistan has informed the Director-General, by letter of
23 February 1970, that his overnment+ subscribes to the agreement reached in the
Committee.

COMITE DES TEXTILES DE COTON

Réunion du Comité des textiles de coo9n
5S-17 décembre 1969

Addendum

Ainsi q'lil est indiqué dans le document COT/W/123 en date du 23 décembre 1969,
le Comité des textiles de coton, à l'exception des représentants du Japon et du
Pakistan qui ont réservé la position de leurs gouvernements, est convenu 'dune procé-
dure concernant l'avenir de 'tAccord sur les textiles de coton.

Le représentant du Pakistan a porté à la connaissance du Directeur général, par
lettre en date du 23 février 1970, que son gouvernement souscrit à l'accord auquel est
arrivé le Comit.D


